



ケンブンスイッチ

1月号



あけましておめでとうございます 今年もよろしくお願いたします

さて、年の初めのご挨拶として、弊社が創立75周年記念事業として取り組んだ「すこやかプロジェクト」1年の歩みを、ご報告いたします。

「すこやかプロジェクト」は、コロナ禍での健康管理に役立つ弊社オリジナル「すこやかノート」を自治体、学校、公益団体等に寄贈してお使いいただくとともに、ノートが使われた分だけ、途上国の子ども達にワクチンを贈ることができる、というプロジェクトです。

2020年末より始めたこの活動。2021年末までに、すこやかノートを約4万1千冊、150以上の個人・企業・団体様にお届けしました。その結果、ポリオワクチン約160本を途上国の子ども達に贈ることができました。あらためてご利用いただいた皆さんに厚く御礼申し上げます。また、すこやか

ノートは、約3か月分の記入が可能です。すでに記入し終えている方には、新しいノートをお贈りいたしますので、お気軽なく弊社へご連絡ください。

今後とも「すこやかプロジェクト」を通して少しでも社会貢献ができるよう取り組んでまいりますので、何卒よろしくお願いたします。



▼すこやかプロジェクトの詳細はこちら
<https://www.kenbunsha.jp/sukoyakaproject/>

